
幸ヶ谷おやじの会 定例会 12月度議事録 

 

開催日時 2023 年 12 月 16 日（土）16 時 30 分～17 時 40 分 
場  所 幸ヶ谷小学校 グリーン棟 2 階 第二音楽室 
出席者 
15名 

会⾧(海老澤)、副会⾧(大関)、IT(藤津、須藤)、書記(池西)、地域担当(國井)、 
伊藤、佐藤(賢)、鈴木(圭)、佐藤(純)、高津、薮野、鈴木(秀)、鈴木(俊)、中村(匡) 

議事 01. 11/25 (土) クローバー祭り出店報告 (海老澤＋ブースリーダー) 
 ・PTA から詳細情報未入手で参加人数は不明 
 ・各ブースからの状況報告 
  <輪投げ> 
   調達先は種類豊富で楽しめた。事前準備は問題なし。 
   当初多目的室の使用を考えていたが、図書室とひと続きの為使用せず｡ 
   廊下での景品受け渡しの混雑は無かった。 
   参加者のべ 526 名(リピータが約 7 割)。 
   最初難易度が高く、途中で距離調整した。 
   ペットボトルを集める以外は苦労なかった。 
   景品を窓にぶら下げたのは良かった。 
 
  <ストラックアウト> 
   大きなアクシデントはなかった。 
   8 枚抜きの優勝者が 2 名出て、賞品(マックカード)を急遽追加購入した。 
   ビンゴ賞 44 個は 1 時間半で無くなった。 
   参加賞 350 は 1 回目の子に渡して、ビンゴ賞が無くなって､ビンゴ賞で 3 個渡す 
   ということをやったので、参加人数は約 300 名だと思われる。 
   高い得点からしか入力しないことで、名前を聞いたり低い点数を入力しなかった。 
   付箋とボールペンで高い点数を記載してプレゼントしたなどで、渋滞なく円滑に 
   運営できた。 
   オペレーションは確立しており問題なし、賞品が難しい。 
 
  <フリマ> 
   売上報告。売上は過去最高額であった。 
   旧職員控室で若干狭かったが、価格帯別、種類別などうまく陳列できた。 
   午前は⾧蛇の列で、入場規制を入れて対応した。 
   午後は 30 分前から待機して出足は好調だったが、時間経過と共に人が少なくなり、 
   早めにセールを開始して対応し、在庫もかなり捌けた。靴も売れた。 
   ブースを訪ねた大人の方から商品提供の申し出があった。 
   1000 円以上の値付けをした商品があったが、ルールで 1000 円以下だったので、 
   柔軟に対応した。 
    
   来年同じ時間帯でやるなら、もう少し広い場所で商品の充実も必要。 
   朝開始時の整列がうまくできず、隣のブースの邪魔になったので、 
   来年同様の環境なら整理係が必要。 
   洋服は売れないから NG。ぬいぐるみは衛生面で NG。 
 
  <ステージ> 
   今年度は午前中にステージ(フラメンコ､マジシャン､抽選、おやじバンドの順)。 
   おやじバンドは初めて４曲を演奏。 
   PTA からオファーがあれば来年も実施する。 
    
   順番として抽選会を最後にした方が良いかも。 
   抽選会を目的とした子に対しては抽選会が先の方が良いかも。 
   人数が減ったがコアな子が残ったので質が高いオーディエンスで盛り上がった。 
   コンテンツとして午前中より、最後に持ってきた方が盛り上がりそう。 
   来場者は午後は引けが早い。午前の方が人が多かった。 
    
02. 今後の活動予定（イベント等）について (海老澤、大関さん) 
 ・マイクロビットのクローズイベント 2 回目をやりたい 
  共育倶楽部と共催したいと考えている。 
  開催時期は 2 月～3 月前半を考えている。 
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 ・来年に向けては 3 月の総会で議論して方針を決めたい。 
  コンテンツ１つくらいは新しいものに刷新したい。 
 
03. 11/27(月)学校運営協議会 内容共有（海老澤) 
 ・今年度、学校運営協議会から市の教育委員会へ上申することを決める 
 ・スポフェスのアンケート共有 
  99%が楽しんでいたという回答。 
  10 月でも暑く、日よけ設置などを望む意見あり。 
  計算し尽していた運営に感動したという意見があり、 
  おやじの会への否定的意見はなかった。 
  午前中開催＋保護者入れ替え制で良いという意見が多いが、 
  お弁当を持って午後もやりたいという方も若干いる。 
  グラウンドに保護者全員が入りきれないのを理解できていない人がいる。 
 ・学校評価シートの重点活動項目について、各担当の進捗報告の共有 
  期末には評価してまとめるので、そのときに共有する。 
  学校評価保護者アンケートがあり、学力などのアンケートで、 
  8～9 割ポジティブな意見。 
  気になる点では「健やかな体」というところで、運動する機会が 
  減っている。夏場は気温が 31℃を超えたら外遊び禁止という方針なので、 
  毎日禁止となり学校としても辛いという意見であった。 
 ・学校の教員不足問題あり。休職に入ったクラスのフォローが 
  スムーズではない場合もあり困っている。 
 
04. PTA から (海老澤) 
 ・PTA の状況について説明 
  副会⾧の 1 人が辞めた状態。おやじの会でフォローする点もある。 
  困ったことがあれば三役に相談して欲しい。 
 ・規約の一部に問題がある様にみえるので、改定の提案をしている。 
 
05. 地域・共育倶楽部から (國井さん) 
 ・2/17 ハピスマ開催予定。おやじの会メンバからの出前授業、竹馬等 
  があるので、おやじの会から手伝い要請を予定している。 
 ・2 月末か 3 月初めに とん汁会がある 
 ・3/8-9 ハワイアンズで一泊卒業旅行を計画している。 
 
06. その他 
 ・写真を保存している場所について 
  - 現状の Box は 10GB 容量制限がある 
  - LINE Works はアップロード枚数制限がある 
  - Google もあるが、別のサービスとなり道具が増えて管理が面倒 
   
  ⇒ Box は使い慣れているし、Box の有料アカウントに移行するのが 
    良いのではないか? 
    料金は 1800 円/月程度。１ファイルサイズも大きくなる。 
 
  契約は会⾧'s の誰かで立て替えて、管理用アカウントを作り、 
  そのアカウントを引き継ぐ形で運営したい。 
  固定費はサーバ代、ドメイン代を合わせて 3 万円/年くらいとなる。 
  IT で一括して管理しておいた方が良いだろう。相談後来月審議する。 
 ・Box 内の個人情報削除の棚卸をしたい。 
  各イベントリーダーは棚卸して消去お願いします。 
 ・来月の定例会実施前に倉庫の整理をしたいので協力お願い致します。 

次回定例会 次回定例会は 1 月 20 日（土）16:00～ グリーン棟 2 階 第二音楽室 
 

 


